
皆
さ
ま
の

　
声
を
実
現
！

小
野
が
や
り
ま
す
！

静岡県地方創生ビジョン2015 MAP（伊豆地区）

　
11
月
18
日
、
人
口
減
少
対
策
特
別

委
員
会
が
開
催
さ
れ
、
今
回
は
専
門

家
２
名
か
ら
意
見
陳
述
・
質
疑
応
答
、

そ
の
後
提
言
に
関
す
る
委
員
間
討
議

を
い
た
し
ま
し
た
。

　
き
く
が
わ
子
育
て
支
援
セ
ン
タ
ー

の
山
下
千
鶴
氏
か
ら
自
然
増
減
と
子

育
て
支
援
策
な
ど
に
つ
い
て
ご
意
見

を
い
た
だ
き
、
県
の
人
口
問
題
に
関

す
る
有
識
者
会

議
の
座
長
で
あ

る
上
智
大
学
教

授
の
鬼
頭
宏
氏

か
ら
人
口
減
少

問
題
全
般
の
ご

意
見
を
い
た
だ

き
ま
し
た
。

　
12
月
19
日
、
来
年
度
の
予
算
編
成

に
反
映
す
べ
く
、
会
派
政
調
会
が
中

心
と
な
り
ま
と
め
た
要
望
書
を
川
勝

知
事
に
直
接
渡
し
ま
し
た
。

　
各
市
町
や
各
団
体
か
ら
寄
せ
ら
れ

た
要
望
を
も
と
に
県
政
の
課
題
を
６

項
目
に
ま
と
め
、
総
括
と
し
て
は
﹁
県

の
総
力
を
挙
げ
て
、
真
の
地
方
創
生

に
向
け
て
施
策
に
全
力
で
取
り
組
む

こ
と
﹂
を
重
点
要
望
事
項
に
か
か
げ

ま
し
た
。

　富戸財産区、いとう漁協か
ら要望があがっていた急傾
斜の事業が完成しました。
　伊東市が事業主体となり
県の観光施設整備事業補助
金を３分の２投入致しました。
　４千万円以上の費用がか
かりましたが、ジオサイトで
あるのと漁業者・ダイバーの
安全には欠かせない大切な
工事が完成し、地元の皆さん
に報告をしました。

■富戸急傾斜の事業が完成

■万葉の小路災害箇所調査 八幡野国道沿線の急傾斜危険箇所調査

■伊東市サッカー場建設検討

　10月に接近した台風18
号で地すべりをおこした鎌
田区の林道「万葉の小路」を
県交通基盤部治山課の職員
方と現地の調査にまいりま
した。
　伊東市から建設課長、産
業課、市議会建設委員長の
榎本市議、浅田市議などが
同行し地元の役員の皆様などで確認をいたしました。
　来年度早々に災害復旧の予算で事業採択するよう県職
員と進めていくことになりました。

　静岡県サッカー協会の竹山専務理事が伊東
市入りしました。
　来年度の「静岡サッカーアカデミー2015」
の一環としてブラジルの少年チームを伊東市
で親善試合が可能であれば来年の企画にあげ
て頂けるとのことで伊東市長との面談、サッ

カー場建設推進など様々な話題
が出ました。
　まずはグラウンド整備の相談
に時間をかけました。既存の施
設や建設希望地など数か所へご
案内しアドバイスを受けました。

　八幡野区から要
望があり、区長、役
員、地元市議など
15名ほどで道路
側面の岩山のかな
り上まで足を踏み
入れました。
　対策はかなり難しいと考えら
れますが、万が一国道135号が封
鎖された場合、代替の迂回路がな
い箇所なので、事業に取り組むよ
うに同行の県職員に依頼しました。

　
県
議
会
自
民
改
革
会
議
で
は
、
こ

れ
か
ら
の
県
政
に
、
19
分
野
92
本
の

政
策
提
言
を
ま
と
め
ま
し
た
。

　
伊
東
市
に
お
い
て
は
﹁
地
域
ブ
ラ

ン
ド
確
立
﹂
﹁
津
波
対
策
と
観
光
複

合
施
設
型
魚
市
場
の
整
備
﹂
﹁
新
県

営
サ
ッ
カ
ー
場
整
備
﹂
な
ど
が
具
体

的
な
提
言
と
な
っ
て
い
ま
す
。
他
の

主
な
項
目
を
掲
載
い
た
し
ま
す
。

■
地
方
創
生

＊
提
案
公
募
型
の
地
方
創
生
に
対
応

し
、
計
画
段
階
か
ら
県
内
の
叡
智
を

結
集
、
専
門
ア
ド
バ
イ
ザ
ー
の
派
遣

等
で
ま
ち
づ
く
り
を
応
援
し
ま
す
。

＊
日
本
一
の
食
材
数
を
誇
る
本
県
の

農
林
水
産
業
、
６
次
産
業
化
と
輸
出

産
業
へ
の
挑
戦
を
視
野
に
、
新
た
な

労
働
市
場
の
形
成
を
進
め
ま
す
。

■
観
光
・
文
化
・
ス
ポ
ー
ツ

＊
東
京
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
・
パ
ラ
リ
ン

ピ
ッ
ク
に
向
け
、
海
外
か
ら
の
合
宿

の
誘
致
と
文
化
活
動
の
事
前
開
催
で

更
な
る
誘
客
を
推
進
し
ま
す
。

＊
伊
豆
半
島
の
世
界
ジ
オ
パ
ー
ク
へ

の
加
盟
、
韮
山
反
射
炉
の
世
界
遺
産

登
録
な
ど
、
更
な
る
世
界
水
準
の
認

定
を
目
指
し
ま
す
。

■
経
済
政
策

＊
命
を
守
る
公
共
事
業
で
県
土
強
靭

化
と
景
気
対
策
を
両
立
し
、
速
や
か

な
発
注
と
確
実
な
実
施
で
、
地
域
経

済
に
貢
献
す
る
行
政
を
実
現
し
ま
す
。

＊
県
内
中
小
企
業
等
の
受
注
機
会
を

拡
大
し
、
所
得
拡
大
を
支
援
し
ま
す
。

■
危
機
管
理

＊
公
共
施
設
、
社
会
イ
ン
フ
ラ
な
ど

の
老
朽
化
対
策
を
進
め
、
生
活
基
盤

の
安
全
強
化
を
進
め
ま
す
。

＊
地
域
防
災
の
ネ
ッ
ト
ワ
ー
ク
化
と

防
災
備
品
の
充
実
を
支
援
し
、
訓
練

へ
の
支
援
と
指
導
を
行
い
ま
す
。

■
子
育
て
支
援

＊
若
者
が
安
心
し
て
家
庭
を
築
け
る

よ
う
、
雇
用
の
安
定
と
所
得
拡
大
を

支
援
し
ま
す
。

＊
子
ど
も
子
育
て
新
制
度
の
体
制
構

築
に
よ
り
、
幼
児
の
学
ぶ
機
会
、
親

の
働
く
機
会
を
拡
充
し
ま
す
。

有言実行　みんなとともに!!
小野達也
静岡県議会議員 静岡県政をもっと地域の身近に！
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東海館

清水銀行●

湯川幼稚園●

なぎさ公園●オレンジビーチ

●
木下杢太郎記念館

至下田

至熱海

セブンイレブン
●

　　●
伊東駅前郵便局 ●

スルガ銀行

●
三島信用金庫

●
三島信用金庫

Ｐ

Ｐ伊東駅

小野達也事務所
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小野達也事務所

公式サイト www.ono-tatsuya.com/
E-mail  ono-tatsuya@bird.ocn.ne.jp

静岡県議会議員

小野達也 検索

県政・伊東市に対する皆さまのご意見、ご要望をお聞かせください。

8/14　吉田区民納涼祭が行われ、子供
カラオケ、よさこいなどたくさんの催
しもので賑わいました。

8/15　護国神社において英霊顕彰祭
が行われました。平和の誓いを心に刻
み込んでいきたいと思います。

9/12　県議会自民改革会議メンバー
で伊勢神宮を正式参宮しました。会派
の代表18名で安寧のお祈りしました。

9/14　親守詩静岡県大会が開催され
ました。県議会委員長として出席し、４
名の方を表彰しました。

9/18　議員提案による「観光振興条例」
「家庭教育支援条例」について検討委員
会の合意を報告しました。

9/18　政務活動費について、県議会で
新たな規定の作成に向け検討を始めま
した。会派の責任者として参加します。

9/23　伊東市消防団の活動を広く広
報するために消防署を会場にして「消
防フェスタ」が開催されました。

9/25　第５回となる地域経済研究会
を行いました。今回のテーマは社会保
障改革の「医療・地域包括ケア」でした。

10/12　吉田諏訪神社の祭典で公民館
で盛大な宴席が行われ、大変盛り上が
りました。

10/15　警察綜合警備演習が駿府公園
内で行われました。鍛え上げられた警
備演習だけあって迫力満点でした。

10/19　ライオンズクラブゾーン杯少
年サッカー大会が開催され、10チーム
が集まり熱戦が繰り広げられました。

10/26　伊東市内で５施設目となる特
別養護施設「伊豆の瞳」が完成し竣工式、
並びに内覧会が行われました。

10/26　おおむろ文化祭が開催され、
サークル活動で陶芸やキルト、書道な
どの作品を展示されていました。

10/28　文教・警察委員会の視察研修
で鹿児島県を訪問しました。今後の委
員会活動に役立てられるよう努めます。

11/5　静岡県警察官友の会創立50周
年記念式典が開催され、長年の協力者
への感謝状贈呈や講演がありました。

11/9　伊東市消防団による消防総合
演習が行われました。高レベルで機敏
な動きを拝見し頼もしく感じました。

11/19　台風により破損し、今年度、災
害復旧事業費で修復された観光浮桟橋
が完成し落成記念が行われました。

11/26　観光活性化・移住推進などを
目的に具体的な地方創生プロジェクト
を作成し、佃市長を訪問しました。

11/30　ボーイスカウト入隊・上進式
が伊東市ひぐらし会館において行われ
ました。

12/14　伊東市手をつなぐ育成会クリ
スマス会が行われました。今回で50回
を迎えた歴史のある楽しい集いです。

小野達也 主な活動の報告 2014.8～2014.12


